

Mr Stéphane Bel Secrétaire Local Du Syndicat Pénitentiaire Des Surveillants Non gradés.

## Lettre ouverte

À

## Monsieur le Directeur du Centre Pénitentiaire de Moulins-Yzeure

Objet : Postes ouverts à la dernière campagne de mobilité.

Ce Mardi, a eu lieu le lancement de la campagne de mobilité des surveillant(e)s et surveillant(e)s brigadier(e)s du premier semestre 2022. C'est avec un grand étonnement que nous avons découvert le nombre de postes pour l'ensemble du CP de Moulins-Yzeure. **UN SEUL!!** 

Monsieur le Directeur, vous ne venez pas d'arriver sur le Centre Pénitentiaire, vous ne pouvez plus vous cacher derrière les «Je n'étais pas au courant» ou «J'ai oublié».

Monsieur le Directeur, nous sommes déjà en manque cruel d'agents, avec cette nouvelle il y aura encore des départs de collègues désireux de rentrer chez eux ou de s'en rapprocher et tant mieux pour eux, mais ce n'est pas en ayant **qu'un seul poste** sur cette campagne de mobilité que nous allons pallier le manque d'effectif!

Monsieur le Directeur, depuis plusieurs mois, vos agents présents sont obligés d'effectuer des rappels pour combler «le trou», que se passerait-il si à force les agents finissaient en burn-out? Comment feriez-vous tourner «la boutique»?

Monsieur le Directeur, le S.P.S vous demande de faire (enfin) votre travail afin d'obtenir plus de postes pour le C.P lors de cette campagne de mobilité.

Le S.P.S remercie et félicite l'ensemble du personnel pour sa présence afin de contribuer au bon fonctionnement du CP de Moulins-Yzeure.

Monsieur le Directeur faites ce qu'il faut, vos agents n'en peuvent plus!!!

